

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen/Die Linke im Rat der Stadt Neustadt

An den
Bürgermeister
des Rates Neustadt
Herrn Uwe Sternbeck

Neustadt den 28.1.2018

Antrag zum Haushalt 2018

Die erforderlichen Mittel für die Einrichtung der Internetverbindung in der Flüchtlingsunterkunft Bunsenstraße werden bereitgestellt. Alle Wohneinheiten, sollen mit WLAN versorgt sein.

Begründung:

Im Jahr 2017 wurde von den Stadtwerken in Neustadt am Rübenberge ein Betrag von ca. 4000 Euro für die Internetverbindung in den Flüchtlingsheimen gespendet. In der Flüchtlingsunterkunft an der Bunsenstraße haben von 50 Wohnungen nur 4 Wohnungen einen Zugang zu dieser Internetverbindung. Für die dortigen Bewohner mit extrem eingeschränkten Kontaktmöglichkeiten in die Heimat, sowie die Nutzung für die Übersetzung ist das WLAN für diese Menschen unabdingbar.

Mit freundlichem Gruß

Dominic Herbst
Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Neustadt